

# Nages-et-Solorgues

## Les 100 têtes font revivre Molière

La compagnie des 100 têtes a réussi le challenge de faire rire petits et grands en revisitant la pièce de Molière *Les Fourberies de Scapin*, samedi 24 septembre au foyer. Les trois acteurs incarnent à eux seuls ou grâce à des porte-manteaux magiques au moins dix personnages de la pièce.

Scapin était incarné par Kader Roubahie qui signe aussi la mi-

se en scène et s'en donne à cœur joie dans les grimaces et galipettes. Grégoire Aubert incarne tour à tour les fils ou les pères passant de l'accoutrement classique à la tenue de cuir. On rit aussi de la belle prestation de Lorène Hartmann aussi crédible dans les rôles féminins que dans celui du vieil Argante, un des pères hargneux.



■ Lorène Hartmann et Grégoire Aubert, deux des comédiens.